



El auditor Juan Manuel Portal dijo que revisan la denuncia de Núñez para ver cuánto se desvió. FOTO DE ARACELI LÓPEZ

ASF ya inició las auditorías al gobierno de Granier

Rolando Ramos
EL ECONOMISTA

EL AUDITOR superior de la Federación, Juan Manuel Portal Martínez, anticipó que el máximo ente fiscalizador del país retomará las denuncias del gobernador de Tabasco, Arturo Núñez Jiménez, sobre el caso del presunto desfalco en aquella entidad por parte del exgobernador Andrés Granier Melo.

“Estamos en el análisis para ver (del monto de recursos presuntamente desviados) qué corresponde realmente a fondos federales... Lo que se menciona ahí y pudiera ser -no lo sé, no lo he visto a detalle- es que hubiera una mezcla entre lo que son participaciones fiscales, que son propiedad del estado, y lo que son las transferencias de los fondos federales”, precisó.

El titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) explicó que la institución a su cargo solamente tiene facultades para revisar y auditar recursos federales.

Por lo que se refiere a las revisiones de las cuentas del gobierno de Tabasco, precisó que el 2 de mayo iniciaron las auditorías correspondientes al último año de la administración encabezada por Granier Melo, a partir de que fue entregada a la ASF la Cuenta Pública 2012.

“Del caso Tabasco, habría que identificar, primero, de los fondos federales que fueron transferidos en el ejercicio 2012, Cuenta Pública 2012, únicamente, cuáles fondos debemos de auditar, y son los que corresponden al Ramo 33 y a todos los transferidos o reasignados; de este caso ya se iniciaron y están muy avanzadas las auditorías”.

De los resultados de la revisión de los fondos correspondientes a seguridad, educación básica y salud destinados a Tabasco, por citar algunos de los más importantes, dijo en entrevista desde la Cámara de Diputados, se establecerá el monto de lo que pudo ser desviado.

“Sabemos que hay algunas denuncias que ha presentado el actual gobierno del estado; las retomaremos y veremos si es que esto es coincidente con los resultados que tengamos”, completó Portal Martínez.

rrosas@eleconomista.com.mx

EL DATO

José Manuel Saiz Pineda, exsecretario de Finanzas en Tabasco, durante el gobierno de Andrés Granier, presentará documentación avalada por las firmas calificadoras de riesgo internacionales, Fitch y Moody's, con que sustentará que no dejaron en quiebra la entidad. A través de un correo electrónico, verificado por El Economista, el exfuncionario estatal citado hoy ante la fiscal Luz Alba Pardo de la PGJET, así como su excolaboradora, Marlis Cupil, reitera que fue sometida a tortura para inculparlo de esconder 88.5 millones de pesos. (R. Torres)